林浴、

登山の活用を紹

ついて、どう考えるか。

健康経営の支援と

関係各所と連携

内企業の健康宣

介し取り入れることに

市とし

例えば、

1.康宣言のメニューに

あさやけ

について 森林空間の活用

につい

どう考えているか。 に関する施策につい 市の森林整備計 林サービス産業 画 て

イレの設置など、森

として、 に取り組んでいきたい 国の取組事例等を参考 観点からも本市の目 圕 用等に当たっては、全 すべき森林資源の姿を クリエーション機能 においては、保健・ 定めており、今後の活 健康経営の一手段 森林散策や森 指 0 レ 林空間の活用のために、

れている。 進に関する施策」とさ 発等「森林の整備 材利用の促進・普及啓 の整備に関する施策」、 使途は、 検討していきたい。 例等を参考にしながら 用法は、全国の取組事 人材の育成・確保や木 ことができるか。 森林環境譲与税を使う 森林環境讓与税 間伐等「森林 具体的な活 の促 O



組める健康づくり事業

提供を行ってい

言の推進や企業で取り

働き方を周知、提案で る従業員の健康増進や、 スを追 一然を活用した柔軟な れた森林浴効果によ 加

藤田裕喜 自民党市議団

今後の取組につい市の農業施策の (1

て

きたらと考えている。

登山道や林道の整 ルート案内看板や

るが、 関連農地整備事業(ほ問) 農地中間管理機構 者の を検討していきたい。 事業継続に必要な支援 を期待しているので、 \mathcal{O} を開講すると聞 から「蒲郡みかん塾 として、令和5年2月 農業参入者 解消につながること 農業の担い手不足 確保に向けた取組 J A 蒲郡· 市の支援を伺う。 や農業後継 市 いてい が

備について国が支援す なく、県が行う基盤整 費用負担等によること を対象として、 が借り入れている農地 場整備)の概要を伺う。 高齢化等により農地中 る事業である。農家の 農地中間管理機構)が増. 機構 加する中 、の農地 の状態の 農家の



大場康議 自民党市議団

積が進まな 課題に対応するもの。 り手 ・手への

かる今後の取組は。関連農地整備事業に 農家の負担額分が国か 化への可能性について を含め、 郷南地区や東大塚地区 課題等を整理し、 今後、詳細な情報収集 なる部分が多くある。 までの制度と運用が異 ら交付される等、これ ない。事業費に対する 活用された実績はまだ 本市のほ場整備事業に 創設されたこともあり、 に努め、 |注農地整備事業にか 平成29年度に制 地中間管理機構 本市での事業 本市における 神ノ 度



蒲郡みかん

交付金について出産・子育て応援

援交付金を創設した。 産・子育てができるよ う国は出産・子育て応 育て家庭が安心して出 市の事業への思いを伺 固 す べての妊婦や子

究を進めていきたい。

理念に基づき、 は子どもファーストの 細かい支援をしていき てと切れ目なく、 また、 出産 市として • きめ 子

たい。



い等の現状への利用集

見 0

か

松本昌成

公明党市議団

に即したこの交付金事寄り添い、市民ニーズ

| 支援について | 在宅ターミナルケ ケア

代)へのターミナル 今後、先進地の取組を はあると認識している。 ない中、 きと考えるがいかがか。 参考に研究する。 ナルケアの支援制度が ア支援事業導入をすべ 若年者にはターミ 若年者 支援の必要性 (AYA世 ケ

> 業をスピーディー 開していきたい。 アコン設置についり小中学校体育館の て I

状況も踏まえ調査、研が必要である。他市の温が下がるのか等検証 考える。 きる大風量スポットエ ピンポイントで冷却 人のいるところ 究をしていきたい。 を本市の体育館に設置 望むが市の考えは。 もっとも手頃な方法と なくて済むことから、 対策になり、 アコンは、十分熱中症 した場合、 スポットエアコン 早期の設置を どの程度室 台数も 少